



Viernes **5** de diciembre de 2003
La Jornada
de enmedio

ROBERTO GARCÍA ORTIZ

El filósofo, poeta, catedrático y hombre de política mexicano Enrique González Rojo recibió la noche del miércoles un homenaje por sus 75 años de vida. En el acto, al que González Rojo calificó de "independiente", sus hijos Enrique y Guillermo González Phillips interpretaron al violín y la guitarra algunas obras de Bach y Biber, mientras que su hija Graciela ofreció una semblanza en la cual dijo admirar a su padre por "la tenacidad con la que trabaja y deletrea el infinito"

CULTURA / 2a